



El candidato independiente a la alcaldía de La Serena, Marcelo Telias, ha presentado un ambicioso plan para mejorar la calidad de vida en las zonas rurales de la comuna. Su propuesta está basada en 10 ejes prioritarios que abordan áreas clave como la salud, seguridad, infraestructura y desarrollo económico, buscando garantizar que las comunidades rurales reciban la atención y los recursos que durante años han sido postergados.

**1. SALUD Y BIENESTAR:
 Un CESFAM Rural para mejorar la atención médica**

Una de las propuestas más importantes de Telias es la creación de un Centro de Salud Familiar (CESFAM) Rural, con el fin de acercar los servicios médicos a los habitantes de zonas alejadas del centro urbano. Además, plantea un plan de seguridad ciudadana enfocado en la ruralidad, con el fin de disminuir los índices de delincuencia y mejorar la calidad de vida de los residentes.

**2. SEGURIDAD Y EMERGENCIAS:
 Cuartel de bomberos rural y planes de emergencia**

La construcción de un cuartel de bomberos en zonas rurales es otra prioridad dentro de su plan. Telias destaca la necesidad de fortalecer la capacidad de respuesta ante incendios y emergencias. A su vez, propone un plan de emergencia especialmente diseñado para las zonas rurales, tomando en cuenta las características geográficas y los accesos limitados en algunas áreas.

**3. INFRAESTRUCTURA:
 Mejora de caminos y uso de maquinaria municipal**

El deterioro de los caminos rurales es un problema que afecta directamente la conectividad y la calidad de vida de los habi-

Marcelo Telias apuesta por un desarrollo en las zonas rurales de La Serena



tantes. Telias propone la mejora de estas vías, así como el aumento del uso de maquinaria municipal mediante la adquisición de un móvil adicional para mejorar los tiempos de respuesta en las mantenciones.

**4. DESARROLLO ECONÓMICO:
 Apoyo a la economía local con un Emporio Rural**

Telias también enfoca su plan en el desarrollo económico, proponiendo la creación

de un Emporio Rural que sirva como un espacio de comercialización para los productos locales. Además, pretende impulsar ferias costumbristas mediante subvenciones, con el objetivo de promover tanto la cultura como la economía local.

**5. PARTICIPACIÓN COMUNITARIA:
 Fortalecimiento del diálogo con dirigentes rurales**

La participación activa de las comunidades es otro de los pilares de la propuesta de Telias. Él asegura que mantendrá reuniones regulares con dirigentes rurales para escuchar sus demandas y asignará un espacio físico destinado exclusivamente a las actividades comunitarias.

**6. DEPORTE Y JUVENTUD:
 Canchas mejoradas para fomentar la actividad física**

El fomento del deporte es otra de sus prioridades, con planes de mejoras en las canchas deportivas rurales, buscando promover la actividad física entre los jóvenes y adultos.

**7. SERVICIOS BÁSICOS:
 Ampliación del acceso al agua potable**

Uno de los problemas más críticos en las zonas rurales es la falta de acceso a servicios básicos. Telias propone la ampliación de la cobertura de agua potable mediante el apoyo a los sistemas de Agua Potable Rural (APR), asegurando que más habitantes de la comuna tengan acceso a este recurso vital.

**8. ATENCIÓN ITINERANTE:
 Servicios móviles para atender las demandas de los habitantes rurales**

Finalmente, Telias busca implementar un servicio móvil que visite regularmente las distintas localidades rurales, llevando servicios municipales y atención directa a los habitantes, para asegurar que todas las necesidades sean atendidas de manera eficiente.

Con estas propuestas, Marcelo Telias busca posicionarse como un candidato comprometido con los habitantes rurales de La Serena, respondiendo a sus demandas con soluciones concretas que, de ser implementadas, significarán un avance significativo en la calidad de vida de estas comunidades.